



LA
PROVENCE
AU
CŒUR.

COMMUNIQUÉ OFFICIEL

Le Pays d'Aix Venelles VB annonce qu'il traverse actuellement une période de tensions financières importantes.

Le PAVVB, notre club, notre fierté, est placé en redressement judiciaire. Cette procédure n'est ni une fin ni un effondrement, mais un signal d'alerte fort: celui d'une structure fragilisée par une accumulation de difficultés économiques dans un contexte général tendu pour le sport professionnel féminin.

Malgré nos efforts constants, nos ajustements budgétaires et l'engagement sans faille de nos joueuses, de nos staffs et de nos bénévoles, le PAVVB ne peut plus faire face seul.

En l'absence des financements prévus et face à une situation de blocage financier, le Conseil d'administration a pris ses responsabilités en sollicitant l'ouverture d'un redressement judiciaire, dans le but de protéger l'Association et de lui offrir une chance de rebond.

Le tribunal judiciaire a officiellement ouvert cette procédure. Celle-ci vise à permettre la mise en place de solutions concrètes pour préserver l'activité et assurer la pérennité de notre club. Nous mettons tout en œuvre pour identifier et activer des solutions viables dans les plus brefs délais.

Malgré une saison 2024/2025 exceptionnelle sur le plan sportif, le club doit encore à ce jour faire face à l'absence d'affectation d'une infrastructure adaptée au haut niveau. Cette réalité fragilise l'équilibre budgétaire et la crédibilité auprès des instances, des sponsors et des investisseurs. Cette situation limite fortement notre capacité à asseoir un modèle économique pérenne et restreint sérieusement les recettes d'exploitation, les conditions d'accueil du public et des partenaires ainsi que les perspectives de développement.

Dans ce contexte, nous appelons à la solidarité de toutes celles et ceux qui souhaitent préserver l'avenir du club, son ancrage territorial, et son rôle moteur dans la promotion du sport féminin.

Ensemble, nous pouvons surmonter cette épreuve et construire un avenir solide, à la hauteur de notre passion et de notre engagement.

Nous nous engageons à informer régulièrement sur l'évolution de la situation.

Alexandre HUBNER
Président du PAVVB



LA
PROVENCE
AU
CŒUR.